



女性部今年最後の行事に参加して
大矢美代子
11月17日高峰老人センタに於いてパッチワーク風のきめ込み人形の手作りを行いました。講師の松本さん、助手の樋口さん



足早い忘年会となりました。みんなでカラオケを楽しみ今年の行事の締めくくりとなりました。萩野部長をはじめ役員の方々にはこの一年ご苦労様でした。感謝申し上げます。

申し上げます。
日増しに寒さも厳しくなります

が、みなさん風邪などひかないよう健康には充分気を付けましょ。今年は年号も変わり新しい時代がはじまります。

女性部も色々と行事が計画され台で出発。東京湾田の出埠頭に



の指導のもと最初は初めてのことで戸惑いましたが3時間ほどのお作業で皆さん完成し、出来上がりたパッチワークボードを手に掲げて記念写真を撮りました。終了後は昼食のお弁当を頂きながら一

東京湾ランチクルージングに参加して
鈴木康夫
去る10月4日隔年で実施している愛川町身体障害者慰安激励会が「東京湾ランチクルージング」と「江戸東京博物館」の見学で開催されました。8時30分町役場前を70名余の参加者が大型バスとマイクロバス2

な町で生活しています。今日は東京オリンピックの工事で活気付く東京沿岸部を海から眺めました。案内された大きなホールはお洒落な照明とラッピングされた丸いテーブルで結婚式場みたいな所でした。

ランチはフランス料理の美味しいフルコースでした。料理を頂きな



して表彰されました。
表彰後、重度障害の子供と30代後半で発病した自身の関節リュウマチの鬪病、そして障害を乗り越えた生活体験と永年の身障協



活動地域の代表理事として活躍され福祉向上と協会の運営に寄与された功績に感謝状が授与されました。

受賞おめでとうございました。
篠崎とみ代さんへ



同じ県福祉大会において永年身障協会の役員と女性部の

活動地域の代表理事として活躍され福連会と協会の運営に寄与された功績に感謝状が授与されました。

受賞おめでとうございました。

県身連会長の感謝状授与

武富副会長
県知事表彰受賞
11月18日南足柄市文化会館にて神奈川県の身体障害者福祉大会が開催されました。副会長兼事務局長の武富正義氏が県知事より「自立生活者」と

会の福祉活動の体験を話され、会場に感動と勇気を与えました。

これおめでとうございました。
大変おめでとうございました。

これからも宜しくお願ひします。

体験を話す武富さん



斎藤副会長
町の福祉功劳賞受賞
30年度の愛川町社会福祉大会が愛川町文化会館で開催されました。壇上、協会の副会長兼会計担当の斎藤隆夫氏が小野澤町長よ

り永年の福祉団体役員として活動し、福祉向上に寄与した功績で表彰されました。

これからも宜しくお願ひします。

斎藤氏は行政関係に詳しく述べや協会運営に適切なアドバイスを頂いています。

現在、高齢化に伴い減少している会員、個人情報秘守の現実に新会員募集手段など問題が山積しています。これから協会運営や活動方針など役員会でのリーダーシップをお願いします。

